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Abstract (en)
The procedure consists of attaching each seal lid to the periphery (3) of a group of pots, the centre of each lid having an aperture (17) which can
be connected, for example, to a suction unit or other atmosphere control system. Once the atmosphere inside the whole group of pots has been
controlled, the lid is applied and sealed to the individual pot's edges. Each of the apertures (17) is situated at a point where four adjacent pots meet,
and the atmosphere inside the pots is controlled by attaching a valve (5) to the lid's aperture. Once each group of pots has been sealed it can be cut
to divide it into smaller groups or individual pots.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de contrôle de l'atmosphère de pots (2) solidaires les uns des autres par leurs bords périphériques (28, 9) et qui
sont scellés après leur remplissage par un opercule (14) commun à un ensemble de pots et formant un scellement individuel de chacun des pots
(2). Il comporte les étapes suivantes : a) réaliser un scellement périmétrique de l'opercule (14) sur un périmètre (3) correspondant audit ensemble
de pots ainsi qu'au moins une ouverture (17) dans l'opercule (14) ; b) réaliser à travers l'ouverture (17) une étape de contrôle de l'atmosphère de
l'espace interne situé entre l'opercule (14) et le produit (30) contenu dans les pots (2) ; c) sceller l'ouverture (17) ; d) sceller l'opercule (14) sur les
bords périphériques (28) de chaque pot pour former lesdits scellements individuels. <IMAGE>
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